
LOS DOS CAMINOS 
 

Como Cristianos, nosotros no tenemos muchas alternativas. Leamos la 
palabra de Dios para ver de los que les hablo. Filipenses 3:17-21 - 
Hermanos, sed... 
Queramos admitirlo o no, la vista del mundo está puesta en cada uno de 
nosotros. Puede ser que no queramos tener esa influencia, pero de la 
manera que vivimos y actuamos influencian a otras personas. Nuestros 
hijos, familiares y amistades, todos son influenciados según nuestro 
comportamiento. Es por eso que nosotros tenemos que trazar nuestros 
caminos cuidadosamente. En el versículo 17 Pablo nos dice: "Hermanos, 
sed imitadores de mí, y mirad a los que así se conducen según el 
ejemplo que tenéis en nosotros." Pero, ¿qué quiere decir esto? Pablo 
aquí no está diciendo que era perfecto (Filipenses 3:12-14 - No que lo 
haya... 

 

En otras palabras, solo existe uno perfecto y su nombre es Cristo Jesús. 
El nos dice que nosotros tenemos que ser imitadores de nuestro Señor. 
Como discutíamos previamente, todo lo que hacemos de una manera 
inconsciente o consiente influencia a las personas que nos rodean. Pablo 
es un ejemplo dinámico de como servir a Dios. El nos dio el patrón de 
como debemos servirle y como debemos escoger nuestros caminos. 
Porque la realidad del caso es que o seguimos a Jesús o no lo seguimos, 
no existe un camino en el medio. Lo que nos sucede con mucha 
frecuencia es que empezamos a seguirle, empezamos siguiendo las 
instrucciones tal como están en la palabra de Dios, pero en muchas 
ocasiones cuando llega el momento de tomar una decisión o nos 
quedamos en el medio o nos dejamos influenciar por la carne y optamos 
por tomar el camino equivocado. Hermanos, cuando un placer de este 
mundo es más importante que servir y alabar a Dios, hemos tomado el 
camino equivocado. 

 

Pablo nos advierte cuando dice: "18 Porque por ahí andan..." El nos está 
diciendo aquí claramente que nosotros no tenemos otro camino a 
escoger. Si nosotros decidimos no seguir al Señor, cuando decidimos 
irnos por el otro camino porque la vida nos será más fácil, o tendremos 
más dinero, o cualquier otra cosa que este mundo nos pueda ofrecer, 
pues entonces eso llega a ser nuestro "dios". 

 

"Mas nuestra... cosas." Hermanos nosotros no somos de este mundo, el 
camino que tenemos trazado no es para quedarnos aquí. Las 
instrucciones que se nos han dado no son para que tengamos que parar 
y decidir cual vía tomar. Las instrucciones que se nos han dado nos



llevan exactamente a nuestra nueva ciudad, nos conduce directo a 
nuestro nuevo hogar. 

 

Para concluir, tenemos que estar muy seguros a quien seguimos. Pablo 
es un ejemplo excelente de como servir a Dios. Tenemos que aprender 
de él y practicar lo que aprendemos. Las instrucciones de cómo llegar a 
nuestra nueva ciudad, de cómo llegar a nuestro nuevo hogar, han sido 
dadas cuidadosamente. No es necesario tener que parar en medio de la 
jornada a pedir direcciones, no podemos permitir que el enemigo nos 
confunda, que nos seduzca a través de nuestro apetito por las cosas de 
este mundo. Hermanos, solo existe un camino, y su nombre es Jesús. 
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